

Hugo von Hofmannsthal an Arthur Schnitzler, [17. 2. 1894]

Samstag.

lieber Arthur!

Ich dank Ihnen herzlich aber mir ist die Gesellschaft zu zuwider. Morgen Nachmittags komme ich zu Ihnen. Auch Bahr. Vielleicht schreiben Sie dem Kraus eine Zeile. Ich glaub dafs es dem Bahr angenehm wäre, ihn zu sehen.

Von Herzen Ihr

Hugo.

© CUL, Schnitzler, B 43.

Briefkarte mit aufgeprägtem Wappen

Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »17/2 94«

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »62«

- ☒ 1) Hugo von Hofmannsthal, Arthur Schnitzler: *Briefwechsel*. Hg. Therese Nickl und Heinrich Schnitzler. Frankfurt am Main: S. Fischer 1964, S. 50. 2) Hermann Bahr, Arthur Schnitzler: *Briefwechsel, Aufzeichnungen, Dokumente (1891–1931)*. Hg. Kurt Ifkovits und Martin Anton Müller. Göttingen: Wallstein 2018, S. 65–66.

Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Bahr, Karl Kraus

Orte: Wien